

## Ehrensalve für Altbürgermeister

Eine große Feier wurde für den Terfener Altbürgermeister Franz Purner am 14. Mai ausgerichtet, der sein 70. Lebensjahr feiern konnte.

Nach dem Abendgottesdienst, der vom Singkreis Vomperbach musikalisch gestaltet wurde, fand am Platz vor dem Gemeindeamt die eigentliche Feier statt. Musikkapelle, Feuerwehr und Schützen hatten Aufstellung genommen und nach einer trotz großer Kälte einwandfreien Ehrensalve der Schützen gratulierte Bürgermeister Oswald Schallhart seinem Vorgänger, indem er auch auf die vielen Verdienste Purners einging.

Ebenso ergriff Hofrat Dr. Weißgatterer das Wort, der als Bezirkshauptmann Jahrzehnte guten Kontakt hatte und in ihm einen guten Freund gewann. Anschließend begaben sich alle in den Rathauskeller zu einem gemeinsamen Abendessen, in dessen Verlauf der Singkreis Vomperbach noch einige schöne Lieder zum besten gab. Nun aber zum Jubilar: Franz Purner wurde am 15. Mai 1925 im Ulmberg am elterlichen Bauernhof »Schnitzer« als fünftes von sieben Kindern geboren. Nach der Volksschule arbeitet er am elterlichen Hof, im März 1944 mußte er zu den Ge-

birgsjägern einrücken, Einsatz in Oberitalien und beim Zusammenbruch geriet er für vier Jahre in jugoslawische Gefangenschaft. Bei den ersten regulären Gemeinderatswahlen im Jahr 1950 kam er in den Gemeinderat und von 1956 bis 1986 war er volle 30 Jahre Bürgermeister. Nach seiner Heimkehr übernahm er den elterlichen Hof, 1961 heiratete er seine Gattin Erna, geborene Abfalter von Gnadenwald.

Der Ehe entstammen zwei Töchter und zwei Söhne. In der Zeit seiner Bürgermeisterschaft hat sich die Einwohnerzahl mehr als verdreifacht und aus dem reinen Bauerndorf wurde eine Mischgemeinde mit Industrie (Vomperbach) und vielen Siedlern, von denen viele zur Arbeit auspendeln müssen. 1956 gab es noch keine Meter Gemeindegewässerleitung oder Kanal und die Anpassung an die neuen Verhältnisse mit all ihren schulischen, kulturellen und gesellschaftlichen Forderungen mußten von der Gemeinde bewältigt werden. 1974 erhielt Purner das Verdienstkreuz des Landes Tirol und dafür, daß die Terfner mit ihrem Langzeitbürgermeister zufrieden waren, zeugt am besten die Verleihung der Ehrenbürgerschaft im Jahre 1993.



V. l.: Bürgermeister Oswald Schallhart, Hofrat Gunther Weißgatterer mit Gattin Christl, Frau Erna und Altbürgermeister Franz Purner, Vize-Bürgermeister Sepp Lechner.

Foto: red.